



Alicante, 14 de octubre de 2008

## LA PRÁCTICA DE LOS DEPORTES DEL MAR ATRAE UNIVERSITARIOS DE TODA EUROPA A LA UA

De éxito rotundo califica el profesor de la Universidad de Alicante, José Antonio Pérez Turpín, la asignatura "Fundamento de los deportes del mar".

Desde el pasado día 15 de septiembre y hasta el 30 de octubre, unos ciento cincuenta alumnos, procedentes tanto de la licenciatura de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, donde la asignatura está definida como troncal, de Magisterio especialidad de Educación Física, que figura como optativa, como de otras titulaciones universitarias, están cursando esta materia. Además, señala Turpín, <<llegan alumnos de toda Europa para cursar la asignatura>>, como es el caso de los estudiantes erasmus en la Universidad de Alicante. Con todo esto, aclara el doctor, <<la asignatura se desmarca de todas las que se están impartiendo en las universidades españolas>>.

La materia de "Fundamento de los deportes del mar", cuya clave es la vivencia, lleva una metodología muy activa, ya que se trata de que los alumnos conozcan la práctica de las distintas actividades físicas y deportivas en el mar. Esto supone experimentar windsurf, surf, kiteboarding, snorkeling, kayak de mar, bodysurf, bodyboard, kitesurf y remo.

Las clases se vienen realizando en la Estación Parres Center de la playa de San Juan, situada junto al restaurante Aitana, los miércoles, jueves y viernes, en horario de 14.00 a 17.00 horas. La última parte del curso práctico es la de remo, que se llevará a cabo en el Club de Regatas de Alicante.

Para completar su formación los alumnos deben realizar un diario de campo, que consiste en grabaciones de video propias donde se pueda ver su práctica deportiva. Los docentes de este curso, que suma un total de 4'5 créditos ECTS que se traducen en 45 horas lectivas, son los profesores de la UA José Antonio Pérez Turpín y Juan José Chinchilla.

La idea de ofertar al alumnado universitario esta asignatura surgió, como indica Pérez Turpín, al saber de la asignatura de los deportes de invierno que imparte la Universidad de Granada, aprovechando el entorno natural de Sierra Nevada.